

## Thème Informatique

# Réaliser un montage vidéo à l'aide de Windows Movie Maker

### Le saviez-vous ?

Ce nouveau logiciel, plus dynamique, propose des fonctionnalités différentes et évolue au fil des versions de la suite Windows Live. Il est facile de créer des vidéos grâce à ce logiciel. En effet, il suffit d'importer quelques images et de la musique puis d'assembler les vidéos en appliquant des effets ou des transitions choisis parmi les quelques dizaines qui sont proposées. On peut également ajouter des sous-titres ou une légende sur les images. En fin de montage, il reste à publier le film sur son ordinateur ou en l'envoyant directement par courrier électronique.

### Public

Artisans  
Commerçants  
Professions libérales

### Date

Lundi 4 Novembre  
1 journée  
de 9h15 à 17h30

### Lieu

OGA Atlantic  
57 Acti-Nord Beaupuy 3  
La Gîte  
Mouilleron-Le-Captif

### Conditions

Prix : 47.84 € TTC  
Déjeuner compris

### Animation

Christophe DANIEL,  
Formateur Consultant  
ACF

## Objectifs

- Etre capable de réaliser un montage vidéo à partir de ses vidéos personnelles et de ses photos numériques.
- Exporter le projet sur Dvd, sur site.



## Programme

- Base du logiciel :
  - L'espace de travail.
  - Les fichiers de capture.
  - Les différents modes d'affichage.
  - La table de montage.
- Capturer la source :
  - Capturer à partir du périphérique vidéo.
  - Importer la vidéo.
  - Importer des photos, le son ou la musique.
- Modifier la vidéo :
  - Découper un clip, fractionner un clip en deux.
  - Ajouter une photo et réaliser des effets, ajouter de la musique.
  - Effets vidéo, transitions vidéo.
  - Créer des titres ou des génériques.
- Terminer le montage.

### Le Lâcher Prise et l'entreprise

Le lâcher prise consiste à accepter ce qui se présente, non pas au sens d'un cautionnement de l'évènement mais au sens de l'accueil d'une réalité. Son intérêt est de nous décrocher de la souffrance, toujours liée au refus des faits et de l'environnement, humain ou non. Ce refus de la réalité entraîne une résistance et un conflit en soi. Il est toujours possible de changer en soi une habitude qui revient à notre insu ou un défaut dont on ne veut plus. C'est un travail qui donne ses fruits à moyen terme car, comme Mark Twain l'a écrit : "On ne se débarrasse pas d'une habitude en la flaquant par la fenêtre, il faut lui faire descendre l'escalier marche par marche".